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En la Ciudad de México, siendo las trece horas con treinta minutos del día veintinueve de 

octubre del dos mil veinte, reunidos mediante videoconferencia por la plataforma Zoom, se 

reunieron: El M. en C. Andrés Ortigoza Campos, Director de la Escuela Superior de Cómputo y 

Presidente del Consejo; el M. en C. Iván Giovanny Mosso García, Subdirector Académico y 

Secretario del Consejo; el Dr. Tonáhtiu Arturo Ramírez Romero, Jefe de la Sección de Estudios 

de Posgrado e Investigación; el M. en C. José Asunción Enríquez Zárate, Subdirector de 

Servicios Educativos e Integración Social; el Ing. Felipe de Jesús Figueroa del Prado, 

Subdirector Administrativo; el M. en C. Ignacio Ríos de la Torre, Decano; la Dra. Claudia Celia 

Díaz Huerta, Jefa del Departamento de Formación Básica; el M. en C. Raúl Santillán Luna, Jefe 

del Departamento de Ciencias e Ingeniería de la Computación; la M. en E. Elia Tzindejhé 

Ramírez Martínez, Jefa del Departamento de Formación Integral e Institucional; el Dr. Héctor 

Manuel Manzanilla Granados, Profesor Consejero; el M. en C. Israel Buitrón Dámaso, Profesor 

Consejero; la M. en C. Rocío Almazán Farfán, Profesora Consejera; el Dr. Benjamín Luna 

Benoso, Profesor Consejero; la M. en C. Sandra Ivette Bautista Rosales, Profesora Consejera; 

el Dr. Roberto Eswart Zagal Flores, Profesor Consejero; la Dra. Lilian Martínez Acosta, 

Profesora Consejera; la M. en C. Adriana Berenice Celis Domínguez, Profesora Consejera; el 

M. en C. Jesús Alfredo Martínez Nuño, Profesor Consejero; el C. Luis Daniel Rodríguez Romo, 

Alumno Consejero; el C. José Daniel Escorcia Peña, Alumno Consejero; el C. Luis Rodolfo 

Nájera Rámirez, Alumno Consejero; la Ing. Estefanía Bonilla Álvarez, Alumna Consejera; el Ing. 

Eduardo Rodríguez Espinosa, Alumno Consejero y; la Lic. Itzia Josefina Sánchez Ordaz, 

Representante Delegacional Sindical no docente D-III-231, integrantes del Consejo Técnico 

Consultivo Escolar de la Escuela Superior de Cómputo, a fin de tratar los siguientes asuntos: --

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Punto 1. Lista de Asistencia---------------------------------------------------------------------------------------- 

Después de verificar el quórum reglamentario, el M en C. Andrés Ortigoza Campos, Presidente 

del Comisión, da por iniciada la sesión. ------------------------------------------------------------------------- 

Punto 2. Toma de protesta de alumnos y profesores consejeros del XXVI CTCE.------------------ 

El M. en C. Andrés Ortigoza Campos, les toma protesta a los alumnos y profesores consejeros 

del XXVI CTCE.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Punto 3. Trámite y aprobación en su caso de la orden del día. ------------------------------------------ 

El C. Luis Rodolfo Nájera Ramírez, propone se agregue a la orden del día el punto: Solicitud de 

convocatoria complementaria de alumnos y profesor consejero. ----------------------------------------- 

El M. en C. Andrés Ortigoza Campos, pone a consideración la orden del día la cual es la 

siguiente:  

1. Lista de asistencia. 

2. Toma de protesta de alumnos y profesores consejeros del XXVI CTCE. 

3. Trámite y aprobación en su caso de la orden del día. 

4. Función y operación del CTCE. 

5. Solicitud de convocatoria complementaria de alumnos y profesor consejero. 

6. Elección del profesor consejero general ante el XXXIX CGC. 

7. Elección de los alumnos consejeros que participarán en el comité de elección del área 

de Ingeniería y Ciencias Físico-Matemáticas. 

8. Integración de comisiones. 

9. Asuntos generales. 

La orden del día es aprobada por unanimidad.------------------------------------------------------------ 

Punto 4. Función y operación del CTCE. --------------------------------------------------------------------- 

El M. en C. Andrés Ortigoza Campos solicita al M. en C. Iván Giovanny Mosso García, 

Subdirector Académico y Secretario del Consejo  mencionar parte de la normatividad 

relacionados con la función y operación del CTCE, entre los que se encuentran los artículos de 

la Ley Orgánica y del Reglamento Interno, también se hacen del conocimiento de los consejeros 

los enlaces para estar al tanto de los archivos electrónicos de la Ley Orgánica y del Reglamento 

Interno; informa que los audios, minutas y archivos relacionados estarán en la página de la 

escuela. La Lic. Itzia Josefina Sánchez Ordaz se pronuncia por que los acuerdos a los que 

lleguen las comisiones sean respetados por el pleno del CTCE, pues suelen ser sesiones largas 

de trabajo para llegar a los resultados. -------------------------------------------------------------------------- 

Punto 5.  Solicitud de convocatoria complementaria de alumnos y profesor consejero. ---------- 

El Consejo se pronuncia por unanimidad por que el M. en C. Andrés Ortigoza Campos, solicite 

a la Secretaría General del IPN la aprobación para realizar la publicación de la convocatoria 
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complementaria de alumnos y profesor a fin de contar con todos los integrantes de este XXVI 

CTCE.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Punto 6. Elección del profesor consejero general representante ante el XXXIX CGC.------------ 

El M. en C. Andrés Ortigoza Campos, indica la mecánica para la elección del profesor consejero 

general. Se propone a la M. en C. Adriana Berenice Celis Domínguez como profesora consejera 

general representante ante el XXXIX CGC.--------------------------------------------------------------------- 

La propuesta es aprobada por unanimidad.--------------------------------------------------------------- 

Punto 7. Elección de los alumnos consejeros que participarán en el comité de elección del área 

de Ingeniería y Ciencias Físico-Matemáticas.------------------------------------------------------------------ 

El M. en C. Andrés Ortigoza Campos indica la mecánica para la elección de los alumnos que 

integrarán los comités de elección del área de Ingeniería y Ciencias Físico-Matemáticas para el 

XXXIX CGC. Se propone al C. Luis Daniel Rodríguez Romo como representante de la escuela 

para integrar el comité de elección del área de Ingeniería y Ciencias Físico-Matemáticas a nivel 

superior. Se propone al Ing. Eduardo Rodríguez Espinosa como representante de la escuela 

para integrar el comité de elección del área de Ingeniería y Ciencias Físico-Matemáticas a nivel 

posgrado. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Las propuestas son aprobadas por unanimidad.--------------------------------------------------------- 

Punto 8. Integración de comisiones ----------------------------------------------------------------------------- 

El M. en C. Andrés Ortigoza Campos y el M. en C. Iván Giovanny Mosso García informan cuáles 

son las comisiones, su integración y su funcionamiento. --------------------------------------------------- 

La Comisión de Planes y Programas queda integrada por: 

Presidente: M. en C. Andrés Ortigoza Campos 

Secretario: M. en C. Iván Giovanny Mosso García 

Dr. Tonáhtiu Arturo Ramírez Romero 

M. en C. José Asunción Enríquez Zárate 

Ing. Felipe de Jesús Figueroa del Prado 

Dra. Claudia Celia Díaz Huerta 

M. en C. Raúl Santillán Luna 

M. en E. Elia Tzindejhé Ramírez Martínez  
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Dr. Héctor Manuel Manzanilla Granados  

Dr. Benjamín Luna Benoso 

M. en C. Israel Buitrón Dámaso 

C. Luis Rodolfo Nájera Rámirez 

C. José Daniel Escorcia Peña 

La comisión es aprobada por unanimidad.----------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

La Comisión de Normatividad será integrada por: 

Presidente: M. en C. Andrés Ortigoza Campos 

Secretario: M. en C. Iván Giovanny Mosso García 

Dr. Tonáhtiu Arturo Ramírez Romero 

M. en C. José Asunción Enríquez Zárate 

Ing. Felipe de Jesús Figueroa del Prado 

Dra. Claudia Celia Díaz Huerta 

Dr. Roberto Eswart Zagal Flores 

M. en C. Israel Buitrón Dámaso 

C. Luis Daniel Rodríguez Romo 

La comisión es aprobada por unanimidad.----------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

La Comisión de Honor queda integrada por: 

Presidente: M. en C. Andrés Ortigoza Campos 

Secretario: M. en C. José Asunción Enríquez Zárate 

M. en C. Iván Giovanny Mosso García 

Dr. Tonáhtiu Arturo Ramírez Romero 

Ing. Felipe de Jesús Figueroa del Prado 

Dra. Claudia Celia Díaz Huerta 

M. en E. Elia Tzindejhé Ramírez Martínez 

M. en C. Sandra Ivette Bautista Rosales 

M. en C. Adriana Berenice Celis Domínguez    



|  

 

 

Escuela Superior de Cómputo 
 

 
 
 
 
 
 

XXVI CONSEJO TÉCNICO CONSULTIVO ESCOLAR 
 

PRIMERA REUNIÓN ORDINARIA 
 

5 

Ing. Estefanía Bonilla Álvarez 

C. Luis Rodolfo Nájera Ramírez 

C. Luis Daniel Rodríguez Romo  

La comisión es aprobada por unanimidad.----------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

La Comisión de Situación Escolar queda integrada por: 

Presidente: Lic. Andrés Ortigoza Campos 

Secretario: M. en C. José Asunción Enríquez Zárate 

M. en C. Iván Giovanny Mosso García 

Dr. Tonáhtiu Arturo Ramírez Romero 

Ing. Felipe de Jesús Figueroa del Prado 

C. María Guadalupe Caro García (invitada) 

M. en C. Raúl Santillán Luna 

M. en C. Israel Buitrón Dámaso 

Dra. Lilian Martínez Acosta 

C. Luis Rodolfo Nájera Ramírez 

C. Luis Daniel Rodríguez Romo 

La comisión es aprobada por unanimidad.----------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

El Comisión de Servicio Social queda integrada por: 

Presidente: M. en C. Andrés Ortigoza Campos 

Secretario: M. en C. José Asunción Enríquez Zárate 

M. en C. Iván Giovanny Mosso García 

Lic. José Francisco Serrano García (Invitado) 

Lic. Heydi Mónica Medrano Ber (Invitada) 

Dr. Héctor Manuel Manzanilla Granados 

M. en C. Sandra Ivette Bautista Rosales 

La comisión es aprobada por unanimidad.----------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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El Subcomité de Becas queda integrado por: 

Presidente: M. en C. Andrés Ortigoza Campos 

Secretario: M. en C. José Asunción Enríquez Zárate 

Lic. José Francisco Serrano García 

C. Martha Angélica Gasca Cervantes (invitada) 

Dr. Héctor Manuel Manzanilla Granados 

M. en C. Jesús Alfredo Martínez Nuño 

C. José Daniel Escorcia Peña 

C. Luis Rodolfo Nájera Ramírez 

El subcomité es aprobado por unanimidad.---------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

La Comisión de Fotocopiado, Cafetería y Barra de Café queda integrada por: 

Presidente: M. en C. Andrés Ortigoza Campos 

Secretario: Ing. Felipe de Jesús Figueroa del Prado 

M. en D.T.I. Ricardo Ángel Aguilar Pérez (invitado) 

Med. Cir. Daniel Mauricio Temozihui Trejo (invitado) 

C. Magdalena Belén Tinoco Carrillo (invitada) 

M. en C. Raúl Santillán Luna 

M. en C. Rocío Almazán Farfán 

M. en C. Sandra Ivette Bautista Rosales 

Lic. Itzia Josefina Sánchez Ordaz  

C. Luis Daniel Rodríguez Romo 

C. José Daniel Escorcia Peña 

La comisión es aprobada por unanimidad.----------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

El Comité de Procuración de Fondos queda integrado por: 

Presidente: M. en C. Andrés Ortigoza Campos 

Secretario Técnico: Ing. Felipe de Jesús Figueroa del Prado 

M. en D.T.I. Ricardo Ángel Aguilar Pérez  
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M. en C. Jesús Alfredo Martínez Nuño 

Lic. Itzia Josefina Sánchez Ordaz 

El comité es aprobado por unanimidad.--------------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

El Comité Ambiental queda integrado por: 

Presidente: M. en C. Andrés Ortigoza Campos 

Ing. Felipe de Jesús Figueroa del Prado 

M. en C. Iván Giovanny Mosso García 

M. en D.T.I. Ricardo Ángel Aguilar Pérez  

M. en C. Sandra Ivette Bautista Rosales 

Lic. Itzia Josefina Sánchez Ordaz 

C. Luis Daniel Rodríguez Romo 

El comité es aprobado por unanimidad. -------------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

El Comité de Interno de Austeridad, Transparencia y Rendición de Cuentas queda 

integrado por: 

Presidente: M. en C. Andrés Ortigoza Campos 

Secretario Técnico: Ing. Felipe de Jesús Figueroa del Prado 

C. P. Patricia Mata Gil 

M. en D.T.I. Ricardo Ángel Aguilar Pérez  

Dr. Benjamín Luna Benoso 

C. Luis Rodolfo Nájera Ramírez 

El comité es aprobado por unanimidad. --------------------------------------------------------------------- 

Punto 9. Asuntos generales. -------------------------------------------------------------------------------------- 

Asignación de plazas. El Dr. Héctor Manuel Manzanilla Granados, menciona el interés de crear 

una comisión que se encargue de vigilar la asignación de las plazas que liberan por jubilación, 

defunción o renuncia, a partir de méritos y desempeño dentro de la unidad académica. El M. en 

C. Andrés Ortigoza Campos responde que la asignación de horas se realiza con estricto apego 

a los lineamientos de las convocatorias que a nivel institucional son publicadas, en donde los 



|  

 

 

Escuela Superior de Cómputo 
 

 
 
 
 
 
 

XXVI CONSEJO TÉCNICO CONSULTIVO ESCOLAR 
 

PRIMERA REUNIÓN ORDINARIA 
 

8 

docentes tienen la posibilidad de proporcionar la documentación necesaria para dicho fin. 

Asimismo, se comentó que, para el caso de plan integral, se prioriza, primeramente, entre los 

docentes de la academia, la transparencia se garantiza mediante la convocatoria. ----------------- 

Video de las reuniones. El M. en C. Israel Buitrón Dámaso solicita se pueda realizar la grabación 

desde cualquier equipo de las sesiones del CTCE y que no solo sean públicos los audios. El M. 

en C. Andrés Ortigoza Campos responde que por su parte no tiene ningún inconveniente en 

que se publique el video, sin embargo, debería ser una decisión de los miembros del CTCE. 

Ante esto, la M. en C. Adriana Berenice Celis Domínguez menciona que se requeriría entonces 

que todos los consejeros tuvieran encendida la cámara a fin de estar en igualdad de 

circunstancias, así  como cuidar los nombres de algunas de las personas que son tema a tratar 

al seno de este CTCE, la M. en C. Rocío Almazán Farfán, también participó comentando que 

en este momento todos nos encontramos en diversas áreas, las cuales son privadas, tal como 

los hogares de los consejeros, por lo que no sería pertinente hacer públicos los entornos de los 

consejeros, además considera que para abonar a la transparencia es importante que los 

consejeros transmitan a sus representados la información que vierta en el Consejo, en ese 

mismo sentido se expresó la Lic. Itzia Josefina Sánchez Ordaz, mencionando que la mayoría 

de los consejeros se encuentran en los domicilios, lo cual vulnera la privacidad de los 

integrantes de las familias. Por último, el alumno consejero C. Luis Rodolfo Nájera Ramírez, 

considera que, más que el video, es necesario conocer los documentos y presentaciones que 

se muestran en el CTCE, por lo que solicita que estos se adjunten a los audios y minutas, 

salvaguardando la información delicada y los datos personales expuestos en las sesiones; así 

mismo, solicita que las minutas se publiquen con prontitud pues muchas veces se demora su 

publicación y aún faltan minutas del Consejo anterior.  El M. en C. Andrés Ortigoza Campos 

menciona que se realizará la publicación del audio acompañado de los respaldos documentales.  

No existiendo más asuntos que tratar, siendo las dieciséis horas con cinco minutos del día 

veintinueve de octubre de dos mil veinte, se da por terminada la presente reunión firmando al 

margen y al calce los que en ella intervinieron, para los fines y efectos legales a que hubiera 

lugar.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

AOC/IGMG/ETRM 


